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                 周望龙 （家长会会长） 

 

 

    剑桥中文学校家长会由家长志愿者组成。

多年来家长会在为大家提供各种服务，举办各

种娱乐活动的同时，也为学校输送了不少卓越

领导人才，如张朴，奚珍等。 

    前几届会长我们多尊称为‘会长’ 或

‘委员长’。到了我这一任，似乎规矩中失了

点方圆，叫会长时还常常要在前面加上‘维持

会’。不过细细一想，在这全世界各行各业多

在苟延残喘的困难时期，我们能把家长会维持

正常运转也属难能可贵了。 

    但毕竟是在牛年，说话做事应带点牛气。

在新的一年里我们家长会不但要维持正常运

转，还要举办更多的大家乐于参与的活动。我

说这话是有底气的。趁这牛年之牛气，我斗胆

向各位亮一亮我们家长会的家底。 

    我想大家对除夕晚会几十人一起包饺子的

壮观场面还记忆犹新吧。一个小小的饺子，从

最初准备馅和面到最后能津津入口其工序足有

十多道。几十个人，一二个小时内包完且煮好

一千多个饺子并服务于一两百人，没有一个见

过世面经验老到的总指挥是不可想象的。这个

总指挥就是尹毅女士。她是家长会的第一干

将。她尽管数钱永远数不清楚，但对类似这次

包饺子这样的大工程却是四两拨千斤，得心应

手。 

    说起第一干将，就不能不提家长会的第一

能臣，大名鼎鼎的刘文女士。她风里来雨里

去，大事干完忙小事，小事忙完理心得，难得

停下休息。即使中午吃饭间隙，还要忙着为大

家分饭。因为两点钟有课，她永远没时间吃中

饭。所以，我在此呼吁订饭的家长和学生，为

了刘文女士的身体健康，请在一点半前领饭，

过后我们将作无人领取处理。 

    麻雀虽小，五脏俱全。家长会的金库数来

数去就那几个铝蹦儿，但却少不了一个悉心负

责的‘帐房先生’：郭宁女士。人如其名，郭

宁女士做事说话有条不紊，宁静安详。不过她

有时也会对领导不敬，教训威胁本会长。郭宁

女士还兼任中文学校图书馆馆长，在弘扬中华

文化方面呕心沥血，不遗余力。 

    做任何事情都需事先策划。奚珍女士是家

长会前无古人后无来者的总策划。她是学校的

中央常委，能上能下，能左能右，谈笑间解决

问题于无形。看似弱不禁风，其实能量惊人。

如果有谁不服，不妨找她掰掰手腕。 

    一面方桌，四脚支撑，缺一不可。干将，

能臣，管家，策划，让家长会运转正常，好戏

不断。俗话说得好：三个女人一台戏，四个女

人戏连戏。 

    有人不禁要问：你这所谓的会长在干什么

呀？我的任务很简单，就是如何维持这面方桌

平稳如常。所以‘维持会会长’之称谓，实为

意境深远。 

    家长会的日常志愿人员还有吕志坚，

Linda 和 Helen，由于篇幅有限，他们的光辉

业绩将另找机会介绍。当然，家长会的工作最

根本的是靠各位家长的抬举和厚爱。借此，向

各位家长，特别是常年一贯配合支持家长会工

作的曹徐张屈蒲章等表示衷心感谢，并祝大家

牛年大吉，万事如意。 

    后记：老紀说，如果我为这期校刊写点什

么，他将为家长会的每次联欢活动上台献演。

故有此文。 

                          牛年正月初六
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